

HOLSTEINISCHER COURIER

„Das DRK ist viel mehr als Blutspenden, Krankentransport und Sanitätsdienst“

DRK Neumünster stellte vielfältige Angebote am Weltrotkreuztag vor

Wir alle sind Brüder und Schwestern“: Mit diesen Worten eilten 1859 die Frauen von Castiglione den verwundeten und sterbenden Soldaten der Schlacht von Solferino zu Hilfe. Unabhängig von den Konfliktparteien versorgten sie Menschen in Not, eine Tat, die Henry Dunant in seinen „Erinnerungen an Solferino“ festhielt. Dieses Ereignis inspirierte Dunant zur Vision eines globalen humanitären Netzwerks, welches 1863 mit der Gründung des Internationalen Komitees des Roten Kreuzes seinen Anfang fand.

Anlässlich des Geburtstags von Gründervater Henry Dunant am 8. Mai stellte das DRK Neumünster in der Holsten-Galerie sein Potpourri an Einsatzbereichen und Arbeitsfeldern vor. „Das DRK ist viel mehr als nur Blutspenden, Krankentransport und Sanitätsdienst“,

sagte der geschäftsführende Vorstand des DRK Bircan Gültekin. Auf einer langen Strecke quer durch die Galerie präsentierte sich deshalb das DRK Neumünster mit der gesamten Bandbreite seiner Dienstleistungen und den verschiedenen Möglichkeiten für Haupt- und Ehrenamt vor Ort. Vielfältige Angebote für Jung und Alt luden dazu ein, eine längere Zeit an den Ständen zu verweilen und sich zu informieren.

In Kooperation mit der Bäckerei Andresen wurden sowohl in der Holsten-Galerie gebackene Amerikaner mit Rot-Kreuz-Logo, als auch in allen anderen Andresen-Filialen in und um Neumünster an Passanten gegen eine Spende verteilt. „Wir freuen uns über die Unterstützung und suchen mit einer eigens für diesen Tag designten Brötchentüte mit der Aufschrift „Werden Sie Teil der DRK-Familie!“ weitere Eh-

renamtliche und neue Mitglieder“, sagte Robert Wollschlaeger, Handlungsbevollmächtigter des DRK Kreisverband Neumünster e.V. Zusätzlich zu den süßen Köstlichkeiten gab es auch viel Gesundes: Hier stachen die

mit DRK-Logo designten Äpfel besonders hervor.

Wussten Sie, dass das DRK Neumünster soziale Unterstützung bietet? So gibt es den Secondhand-Laden „Jacke wie Hose“, aber auch die Psychosoziale Krebsber-

atung, das Café (N)Immersatt in der Mühlenhofschule, die Wunschsternaktion in der Adventszeit, den Demenzchor „Die Herbstzeitlosen“ und die Zentrale Kontaktstelle für Selbsthilfe. Daneben bietet das DRK Betreu-

ung in Kindertagesstätten und der Gartenstadtschule an. In der Erstaufnahmeeinrichtung übernimmt das DRK die Betreuung und Versorgung der Geflüchteten. Ehrenamtliche kümmern sich um die Organisation der lebenswichtigen Blutspendeaktionen. Die DRK-Bereitschaft stellt Einsatzgruppen sowie eine Betreuungsgruppe für den Katastrophenfall, Sanitätsgruppen, Jugendrotkreuz und Schulsanitätsdienst. Es werden Erste-Hilfe-Ausbildungen durchgeführt.

Ebenfalls für Senioren und Migranten gibt es viele Angebote. Auch psychiatrisch Erkrankten wird Unterkunft und Hilfe geboten. Seit ungefähr einem Jahr ist der Podcast rund um das DRK Neumünster „Dat Richtige Klönen“, auf der Website <https://www.drk-nms.de/> und bei Spotify zu finden.



Bircan Gültekin, Geschäftsführender Vorstand (v.l.) wird ein Amerikaner von Robert Wollschlaeger, Handlungsbevollmächtigter, überreicht. Daneben Andreas Hinrichs, Prokurist DRK-Betreuungsgesellschaft gGmbH und Kai-Uwe Tamm, Kaufmännische Leitung und Handlungsbevollmächtigter des DRK.

Foto: Heike Norda

110a